

NO HAY A DÓNDE IR, NO HAY A QUIEN BUSCAR EN ESTA VIDA, NO HAY A QUIEN SEGUIR EN ESTA VIDA, EN ESTE MUNDO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 21 de agosto de 2022
Canal: José Luis Sánchez Acosta

NO HAY A DÓNDE IR, NO HAY A QUIEN BUSCAR EN ESTA VIDA, NO HAY A QUIEN SEGUIR EN ESTA VIDA, EN ESTE MUNDO; SOLO ES VOLVER A TI, VOLVER A TI, PERDONARTE POR TODAS LAS OFENSAS QUE HAS HECHO, PEDIRLE PERDÓN A LA TIERRA, A LAS AGUAS, ES PEDIRLE PERDÓN POR TODO EL MAL QUE VOSOTROS HAS HECHO.

[20220821] Amados míos, aquí está la paz, Yo Soy la paz, aquí está el amor, Yo Soy el amor, aquí está la justicia, Yo Soy la justicia divina y aquí les entrego estas llaves, como a mi amado Pedro se las entregué, que con estas abrirán el Reino Divino del Padre y entrarán vosotros y disfrutarán la vida, y en la vida harán muchas cosas para bien tuyo mismo y de vuestros hermanos que no conocen cómo llegar al Padre.

Si has venido hasta aquí, solamente os pido relájense, relájense allá en vuestras mentes y en vuestras almas y deja que este ansío divino salga de tu SER, salga de ti del fondo de tu alma y sea con el único fin de alcanzar otras nuevas perspectivas, otras nuevas formas de poder ejecutarte aquí en la tierra. Pues esta es la hora en que vosotros deben ser nuevas criaturas, nuevos SERES comenzando la vida aquí en este mundo, haciendo lo que tienes que hacer para estar en este mundo y darles a conocer a vuestros hermanos cómo es Dios en el hombre, cómo es Dios en la tierra, cómo es Dios en todo lugar, en cada planeta, cómo se manifiesta el Creador en todos sus mundos. Porque de cierto les digo, Él es nuestro Creador, el Creador de todos en este universo.

Ahora únanse vosotros, únanse a esta verdad y entonces obtendrás esta verdad y ya no serás como tus hermanos aquí en la tierra, sino serán como auténticos SERES que están en la tierra, pero estando convencidos que un poder superior está en vosotros y que vosotros estás en Él, que un poder superior no ha hecho la vida como vosotros la vives, como vosotros la tienes por existencia, no. Sino esta vida que vosotros estás viviendo y han vivido eres tú mismo, porque estas son tus creaciones, todas vuestras formas son creaciones de vosotros y también que vosotros habéis admitido creaciones externas, creaciones de hombres.

Y Yo les digo, ya es tiempo, hermanos, es tiempo que vosotros comiences a hacer algo por ti, comiences. Porque las cosas de este mundo no los han de tomar por sorpresa y les sepulte. Vosotros tienen que ser audaces en esta vida, tienen que sacar del fondo a Dios que está en tu corazón, al Creador que está en ti, tienes que sacar esta verdad plena que son vosotros. Porque sí bien, hoy que están en esta tierra, están en este cuerpo, vosotros has creído en lo que el hombre os ha dicho y os dice, no, mis bien amados, nada de la tierra se agota, pero eres tú que la agotas en tu mente. Pues entonces vosotros tienen que salir de esos estados contrarios a la vida universal. Vosotros estás llamados a hacer, porque vosotros son SERES que han hecho y que estás haciendo, debes darte cuenta qué es lo que están haciendo hoy, cómo estás haciendo, qué te inspira a realizar lo que realizan vosotros, debes estudiar, estudiarte a ti mismo para que sepas de la estancia en este mundo, en este cuerpo.

Es hora, de tomar vuestra responsabilidad, sí, mis bien amados, es hora de caminar por este sendero, que este sendero divino no mengua, al contrario, va a subir al reino de los cielos. Pues entonces hoy es vuestro día, quiéranlo, es vuestro día de redención, es el día donde vosotros tienes que darte cuenta de ti que tú mismo lo has sido y lo eres creando lo que vosotros tienes, tu creencia te ha hecho todo en vosotros, vosotros como SERES no has visto esto y esto lo tienes que contemplar en tu corazón, en tu mente, amados hermanos. Amados hijos del Padre, Yo os reprendo a cada SER malhechor de vuestras conciencias y de este presente, amados míos, Yo aquí traigo para ti el perdón, perdónense y podrán perdonar a todos, pero háganlo, mis bien amados, háganlo para que vosotros estés aquí convencidos que vosotros son la vida, la vida actuando, la vida sintiendo todo.

Pues es así como vosotros debes de retomar tu camino hacia una salvación, porque si vosotros me preguntares, me dijeras ya se está acabando el fin, ya está llegando el fin a esta tierra. Yo os les digo, son cambios, son matices que se la da a la vida de acuerdo a que los moradores cómo han vivido, reflexionen, entonces y dejen que este amor puro y sincero pueda hacer lo que debes hacer en este mundo. He aquí como vosotros tienes que hacer las cosas, mis bien amados, he aquí, pues, como vos tienes que comportarte, vos tenéis que constatar la vida, como esta vida viviendo en este mundo. Yo vengo a vosotros con el mismo afán de siempre.

Amados míos, he aquí como vosotros tienes que seguirte venciendo, vencíendote a ti mismo, porque esto es regresar al Padre, porque no hay a dónde ir, no hay a dónde ir, no hay a quien buscar en esta vida, no hay a quien seguir en esta vida, en este mundo; solo es volver a ti, volver a ti, perdonarte por todas las ofensas que has hecho, pedirle perdón a la tierra, a las aguas, que es a los mares, al viento, a los astros, es pedirles perdón por todo el mal que vosotros, la contrariedad que vosotros has tenido con todo esto, porque es el hombre, son vosotros los que lo han ensuciado, lo han devanado y hoy vosotros tienes el deber, como SER, de poder hacerlo de blancura. Porque, os te digo, por vosotros, vosotros habéis acabado, porque le has quitado todas sus vitaminas, todo lo que la tierra es y tiene para sembrar vuestros frutos y comerlos, vosotros lo han realizado, el hombre lo ha realizado de tiempo en tiempo y son vosotros mismos los que vas a asearla otra vez, asear vuestro estrado, porque esta tierra es el estrado de vosotros. Y es pues como vosotros tienes que hacerlo para que esta tierra sea fértil y haga lo que vos ordenes, lo que vos le digas, porque todo consiste en vosotros.

Vosotros has perdido el poder, solo lo has guardado y entonces hoy te ves obsoleto contigo mismo, porque no hay ese vínculo dentro de este mundo tierra, pues no te puede responder las cosas, porque no estás en contacto directo con las cosas y he aquí que debes hacerlo, pero como SER, como SERES auténticos que están aquí. Porque vosotros son, han merodeado esta tierra por toda la vida, por toda la vida que mi Dios Padre les ha dado la potestad y les ha mandado, les ha traído como SERES limpios, divinos a esta tierra, pero que a través del tiempo vosotros como SER, conociendo el poder invertiste las leyes y es por eso que este mundo les está dando lo que le has puesto. Y esto vosotros tienes que cambiarlos, porque todo esto es cambiante, mis bien amados, porque son tus obras y ninguna de vuestras obras es eterna, te dan alegría, la belleza, la gran sabiduría que tú eres el eterno, vosotros son los eternos, lo único que no es eterno es vosotros son vuestras obras, son vuestros hechos, son vuestras obras, esto son la vanidad, la ignorancia, todo esto forma otro mundo distinto, pero que estás vosotros comprometidos a quitarlo, a que deje de ser en vosotros.

He aquí, que vosotros deben hacerlo, para que este mundo esté nutrido por vosotros mismos, mis bien amados, esto sería vuestro poder divino. Y déjame decirles que has actuado, pero en el lado contrario fabricando todo para destrucción de vuestro cuerpo y de vuestra conciencia. Porque, ¿de dónde viene toda enfermedad física? Mientras que el hombre, el hombre grande que es el científico, no han logrado saber que el origen de todas las cosas y el origen de todas las cosas eres tú mismo, hermanos, vosotros son los orígenes de todas tus cosas que aquí nadie puede resolver, pero vosotros son los orígenes, vosotros, amados míos.

Este mundo tierra les está devolviendo lo que vosotros le has echado y esto no parará hasta que vosotros, el hombre cambie, pero cambie en su alma. Pues, entonces vosotros estás aquí escuchando

este mensaje, entonces solo ríndete contigo mismo, no es con nadie, mis bien amados, es contigo mismo y cuando lo hagas sabrás de todo lo que Yo te he venido a entregar. Es pues que vosotros tienes que experimentar la Vida Divina que es Dios mismo y entonces podrás establecer otras formas de vida, sí, mis bien amados. Pero tan solo te digo, te hicieron engañar y Yo os digo, a eso vine a tu tierra a demostrarles que está la verdadera vida espiritual, la verdadera vida divina, pero muy pocos, casi nadie me entendió en el tiempo que estuve aquí en la tierra. Pero, os les digo a vosotros, siéntanse felices, siéntanse felices, mis bien amados.

Entonces vosotros son SERES, SERES que han vivido mucho tiempo aquí en la tierra, ahora decídanse vosotros a ser mejores, háganlo ya, porque lo tienes que hacer y porque, en verdad les digo, que tendrán lo contrario a la tierra hacia vosotros y pasarán cosas de las cuales, Yo les llamo, todo el que esté a mi lado no sufrirá. Yo les digo y les deseo que vosotros puedas encontrarte más y más y que puedan ir tirando, ir botando, ir cambiando las formas impuestas por este mundo. Pero, en verdad les digo, que hoy debes hacerlo muy bien, vosotros que tienes este cuerpo, que estás aquí y que aquí tienes tu cuerpo, llévalo a estados tan grandes, mi bien amado, entonces serán dichosos, mis bien amados. Pero púlsense bien y solo dense cuenta y solamente déjate conducir por este amor, por esta paz, mi bien amado.

Es hora, es el momento que cada uno de vosotros logre su objetivo, sí, mi bien amado, porque te has fijado una meta y debes de hacerla ya. Yo les bendigo y les saludo por cada uno de ellos, sí, vosotros deben darse cuenta que son SERES, son SERES en este cuerpo, vosotros lo son, mis bien amados, solamente que el pueblo, la humanidad están extraviados, están extraviados, porque de cierto les digo, que ellos han cerrado sus puertas para que no conozcan la verdad, la vida, el camino, vosotros no puedan asimilar en tu mente, en tu conciencia, pero esto es todos los malos tiempos que vosotros habéis tenido en la tierra.

Ahora haz nuevo tu porvenir, porque eso no se hace solo, ni te lo da nadie, eso eres tú mismo que lo debes estar elaborando desde aquí, desde aquí donde estás en tu cuerpo y entonces aquello estará contigo. Pues avancen, hermanos, avancen, sean nuevos, sean nuevos y demuéstrenlo, demuestren que están conmigo; porque vosotros dices estar, pero no estás, no estás, y la bandera sagrada la tienen, pero la guardan, la tienen guardada, mis bien amados, vosotros tienes que soltarte de esas ataduras que el hombre les ha puesto, que el mismo hombre les ha puesto, el mismo hombre ha hecho su propia guerra en cada tiempo.

Amados míos, preparéense vosotros *Fin de grabación, batería sin carga.*

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.